



Les mesures antitabac permettent d'économiser des millions

Rubrique : actualités - Date : lundi 8 septembre 2008

Les mesures antitabac permettent d'épargner des centaines de millions de dollars chaque année en coûts de santé, confirme la première évaluation de ces mesures. La Californie a épargné 86 milliards de dollars depuis 15 ans grâce à la guerre contre le tabac, ce qui représente 700 millions par an si on transpose cette somme au Québec.

« Jusqu'à maintenant, on avait essentiellement fait des approximations à partir des maladies qui sont causées par le tabac, comme le cancer du poumon », explique Stanton Glantz, de l'Université de Californie à San Francisco, l'auteur principal de l'étude, publiée dans la revue Public Library of Science. « On essayait de calculer les économies si le tabagisme disparaissait du jour au lendemain. Notre étude est la première qui évalue concrètement les impacts d'un programme rigoureux de lutte contre la cigarette. »

Les bénéfices ont représenté en moyenne 4% des coûts totaux de santé, mais ils ont augmenté avec les années : à la fin des 15 ans, ils représentaient 7,3% des coûts de santé. « À mon avis, ça va continuer à augmenter graduellement pour 15 à 20 ans, puis l'impact sera négligeable parce qu'il y aura beaucoup moins de gens qui fumeront. Les sommes en jeu sont un peu supérieures aux estimations parce qu'il y a probablement des maladies qui sont causées indirectement par le tabagisme. »

lire l'article complet de matthieu perraud sur cyberpresse.ca <http://www.cyberpresse.ca/article/2...>